

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan pendidikan : SD Negeri 01 Petanggan
Kelas / semester : IV (empat) / Ganjil
Mata pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Pelajaran : 4
Tema : Bersih Itu Sehat
Subtema : Menerapkan Sikap Kebersihan

A. Kompetensi Dasar (KD)	
	1.14 Menerapkan ketentuan syariat islam dalam bersuci dari hadas kecil 2.14 Menunjukkan perilaku bersih sebagai implementasi pemahaman tata cara bersuci dari hadas kecil 3.14 Memahami tata cara bersuci dari hadas kecil sesuai ketentuan syariat islam 4.14 mempraktekan tata cara bersuci dari hadas kecil sesuai ketentuan syariat islam
B. Tujuan Pembelajaran	
	Peserta Didik Mampu 1. Memahami tata cara bersuci dari hadas kecil sesuai ketentuan syariat islam dengan benar 2. Mempraktekan tata cara bersuci dari hadas kecil sesuai ketentuan syariat islam dengan benar
C. Kegiatan Pembelajaran	
	Kegiatan Pendahuluan (10 menit) <ul style="list-style-type: none">Berdo'a bersama , orientasi,aperepsi dan motivasi peserta didik Kegian Inti (100 menit) <ul style="list-style-type: none">➤ Pesrta didik diajak membaca dan mengamati tentang kebersihan➤ Guru memberi motivasi serta semangat kepada siswa dalam menjalankan kebersihan➤ Guru memberikan contoh tentang kebersihan terutama kebersihan badan dengan cara berwudhu➤ Guru menjelaskan tentang penerapan pentingnya berwudhu sebelum menjalankan ibadah sholat➤ Peserta didik diminta membaca bersama-sama niat dan do'a setelah berwudhu➤ Pesrta didik diminta untuk menghafal niat dan do'a setelah wudhu➤ Peserta didik diminta untuk mempraktekan tata cara urutan wudhu yang benar sesuai syariat islam➤ Pada kegiatan 2 peserta didik diminta untuk mengerjakan tentang perbedaan hal hal yang dapat membatalkan wudhu Kegiatan Penutup (10 Menit) <ul style="list-style-type: none">guru memberikan refleksi ,menyimpulkan kegiatan pembelajaran dan ditutup dengan do'a bersama
D. Penilaian	
	1. Pada penilaian kompetensi membaca guru terlebih dahulu menentukan rentang nilainya . semua soal no 1 s.d 10 yang tingkat kerumitannya relative sama . oleh karena itu bobot dan skornya pun harus sama 2. Pada penilaian praktek dan menghafal niat dan do'a wudhu , setiap ayat menggunakan rentang nilai yaitu sangat baik , baik, sedang dan kurang baik.



NIP. 19711010 200801 1 002

Petanggan , 17 November 2021

Guru mapel

SUDARMAN, S. Ag.

NIP. 19711010 200801 1 002